



Agosto 10, 2018

***“Nuestro sistema previsional es resultado de nuestras convicciones federales, autónomas e independientes”, aseguró.***

El gobernador Omar Gutiérrez reiteró hoy que la provincia de Neuquén sostiene su posición de defensa de la caja jubilatoria provincial y ratificó que no avanzará con la armonización de las condiciones jubilatorias del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN).

“Nunca entregamos nuestra caja de jubilaciones porque amamos a Neuquén. Nuestro sistema previsional es resultado de nuestras convicciones federales, autónomas e independientes”, aseguró Gutiérrez y ubicó al ISSN como “uno de los pilares de desarrollo y calidad de vida neuquina”.

El mandatario sostuvo que Neuquén participará de las reuniones de trabajo convocadas con miras a fortalecer el sistema previsional, “dejando nuestro expreso compromiso con las bases constitucionales y legales de nuestro querido ISSN”.

“La firme defensa de nuestra caja de jubilaciones y obra social es el reconocimiento justo a quienes entregaron y entregan su vida y trabajo para hacer realidad la mejor provincia”, expresó.

*Neuquén Informa*